

*Das Sichtbare vergeht,
doch das Unsichtbare bleibt ewig.*

Früh am Morgen vom 19. April ist unsere Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Schwester und Freundin

Maya Wanzenried-Brennwalder

23. Februar 1940

friedlich eingeschlafen. Du hast unser Leben mit deinem Humor, deiner Energie und deiner Fürsorge erfüllt und bereichert. Wir vermissen dich sehr, aber wir gönnen dir, dass du gehen konntest. In unseren Herzen bleibst du bei uns.

In Liebe:
Deine Familie und Freunde

Traueradresse: Stefan Wanzenried & Eveline Münger, Bodenweid 20, 3033 Wohlen

Die Trauerfeier findet am 27. April, um 14.30 in der Kirche Wohlen statt. Alle, die sich von Maya verabschieden möchten, sind herzlich eingeladen.

Maya hat sich sehr für Kinder eingesetzt. Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Kinderhilfe Sternschnuppe mit dem Vermerk: Maya Wanzenried.